

Autoridades de Marga Marga discutieron problemas de locomoción colectiva en la primera Mesa de Movilidad

En Limache se concretó el primer encuentro provincial de movilidad, donde las y los ediles de las comunas de Quilpué, Villa Alemana, Limache y Olmué expusieron al titular local de Transportes y Telecomunicaciones, Benigno Retamal, los problemas que ha generado el servicio de locomoción colectiva en sus comunidades, el aumento en las congestiones vehiculares y sus eventuales soluciones.

Al respecto, **el delegado presidencial provincial de Marga Marga, Fidel Cueto**, comentó: “Es muy importante que podamos trabajar con una mirada provincial, puesto que hay muchos problemas que son comunes y otros que son más bien específicos, pero también pueden colaborar para una solución más integral. Esta es una primera reunión de este tipo, por lo tanto, esperamos tener otra. Son todas muy operativas, de mucho trabajo, así que esperamos tener las próximas soluciones más concretas para poder presentar”.

Anuncio Patrocinado

Por su parte, **el seremi de Transportes y Telecomunicaciones, Benigno Retamal**, realizó un positivo balance de la iniciativa: “Ha sido una muy buena reunión que hemos sostenido con esta mesa de movilidad. Necesitamos resolver rápidamente situaciones urgentes que afectan a cada una de las comunas de Marga Marga. También estamos pensando en el mediano y largo plazo con proyectos que mejoren la infraestructura y la movilidad”.

Para las y los alcaldes la conformación de esta mesa de trabajo viene a atender de manera urgente la necesidad de sus habitantes, cuyos problemas, esperan, sean subsanados en el corto y mediano plazo.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

Sobre la iniciativa, **el alcalde de Limache, Daniel Morales**, indicó: "Valoró positivamente el hecho que se haya constituido una mesa de movilidad aquí en la comuna y, particularmente, en la Provincia de Marga Marga. Me parece tremadamente valioso el hecho que se analice el tema de la movilidad con una mirada de corto, mediano y largo plazo. Aquí podemos solucionar temas de hoy desde el punto de vista administrativo y de la movilidad del transporte público, pero también hay que solucionar y proyectarse a lo que va a ser el futuro de cada una de las comunas y de la provincia".

En la misma línea, **la alcaldesa de Villa Alemana, Javiera Toledo**, dijo: "Era muy necesario el poder ver la provincia de manera mancomunada con las cuatro comunas que la componen y, especialmente, poder tener esta articulación política y de buenas voluntades junto con aquellos que han ingresado desde este Gobierno. Hoy día hablamos de transporte, que es un gran paraguas del cual podemos hablar de medioambiente, conectividad, accesibilidad de los derechos básicos, y la mesa de hoy es próspera para ese trabajo colaborativo".

El encuentro permitió, además, que las y los ediles manifestaran las preocupaciones de sus habitantes, como por ejemplo que el transporte público haya experimentado una considerable baja en su frecuencia, tanto en áreas urbanas como rurales y que la capacidad vial de algunas calles y avenidas están sobrepasadas en horario punta.

Autoridades de Marga Marga discutieron problemas de locomoción colectiva en la primera Mesa de Movilidad

Así lo recalcó la **alcaldesa de Quilpué, Valeria Melipillán**: “Es una importante reunión, ya que hace bastante tiempo los vecinos y vecinas de distintas comunas, no solo de Quilpué, han estado exigiendo mejoras en el transporte público. Hoy día necesitamos una real voluntad de las autoridades políticas para avanzar en este tema y un diálogo que nos lleve a soluciones reales”.

“Agradecemos esta instancia de la mesa de movilidad que se dio provincialmente con los alcaldes y autoridades, ya que con nuestros equipos técnicos les hicimos ver nuestras inquietudes respecto al transporte público, que en el sector rural no cuenta con un transporte acorde con los requerimientos de nuestros vecinos. El problema que ocurre en nuestra comuna se lo hemos hecho saber al seremi”, agregó **el edil de Olmué, Jorge Jil**.

De esta forma se inició un trabajo colaborativo que busca coordinar los esfuerzos de las autoridades regionales y comunales para gestionar soluciones en el corto y mediano plazo en el servicio de locomoción colectiva y en la descongestión de las rutas, con el objetivo de mejorar la calidad de vida de los vecinos y vecinas de la provincia.

Autoridades de Marga Marga discutieron problemas de locomoción colectiva en la primera Mesa de Movilidad



Autoridades de Marga Marga discutieron problemas de locomoción colectiva en la primera Mesa de Movilidad



y tú, ¿qué opinas?